

HR Ratings ratificó calificación financiera de negativa a estable para Playa del Carmen

SOLIDARIDAD, Q Roo.- La calificadora HR Ratings ratificó la calificación financiera de negativa a estable para el municipio de Playa del Carmen, Solidaridad, al igual que lo hizo la calificadora Fitch Ratings meses atrás, informó la presidenta Municipal de Playa del Carmen, Solidaridad, Cristina Torres Gómez.

“Ya está dictaminado, ya está estudiado y por fortuna de negativa la calificación se pasa a estable, lo que nos permite que ambas nos den una perspectiva positiva. Se habla de la obra pública, de la disciplina financiera que hemos mantenido al interior del Ayuntamiento como los factores importantes para mejorar la calificación”, destacó la Muncipe.

Dijo que también influyó el plan de pagos sobre los pasivos a proveedores, es decir, la revisión del pago a proveedores reales. “Hemos ido generando notas de crédito en algunos casos, no de préstamos, sino de finiquitar pasivos dentro de las finanzas del Ayuntamiento”.

Torres Gómez aseguró que, pese a las mismas predicciones de las calificadoras de que podía ser negativa o deficitaria, pudiera haber un superávit financiero al finalizar el ejercicio 2017, lo que representaría que las tasas de interés de la deuda pública, sean menores.

“Es importante aclarar que podría haber un superávit financiero, no de liquidez, porque estamos regularizando el patrimonio y eso sube en cuanto a las finanzas del Ayuntamiento. No son campanas al viento pero significa que vamos por el camino prometido de estabilizar las finanzas municipales”, explicó.

De igual forma, recordó que siguen recibiendo ofertas de todos los bancos con la finalidad de disminuir las tasas de interés de la deuda pública que al 1 de septiembre ascendía a 727 millones 336 mil 717 pesos.

“Seguramente en esta búsqueda que estamos de mejorar las condiciones de los intereses y del seguro de deuda, pudiera mejorar la oferta que nos pudieran estar presentando, sin embargo, ya es algo que teníamos previsto que iba a ocurrir, simplemente lo estamos ratificando con la posición de la calificadora HR Ratings”, informó.

Sobre las calificaciones crediticias es importante destacar que Fitch Ratings señala que el cambio de perspectiva negativa a estable se fundamenta en la mejora en el desempeño presupuestal y la disminución de la deuda a corto plazo (30.6 por ciento menos que es 2015), la disminución en 34.5 por ciento del gasto corriente (principalmente en gastos de publicidad y arrendamientos) y el dinamismo entre participaciones federales e ingresos propios.

También considera como “sobresaliente” la eficiencia recaudatoria, el bajo endeudamiento a largo plazo y la relevancia internacional como destino turístico e indicadores socioeconómicos favorables en relación al promedio del resto del país.

Por otra parte, la calificadora HR Ratings otorgó la calificación estable con lo cual ratificó la calificación que obtuvo en abril del año pasado y colocó en “revisión especial” a la misma, ya que fue informada del convenio modificadorio con el Banco Interacciones S.A Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Interacciones.

ión del país.